

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el jueves día 7 de Abril de 2016.

Los polideportivos inician el nuevo trimestre con más de 3.000 inscritos en sus cursos, un 80% de la oferta

-

- M.A.I.
- IRUN

7 abril 201600:09

El departamento de Deportes del Ayuntamiento ha dado a conocer esta semana los datos correspondientes al inicio del segundo trimestre del año de los cursos organizados en los polideportivos municipales de Artaleku y Azken Portu. Contando a las personas que ya participaban en alguna actividad el pasado trimestre y que permanecen en ella y las que se han apuntado ahora, la cifra total es de 3.050, un dato que «puede que aumente incluso algo más, ya que el plazo para inscribirse permanece abierto», recordaban desde el consistorio. Según informaba el departamento de Deportes, «de los 314 cursillos que completan la oferta de los polideportivos, las actividades de natación (especialmente las de iniciación) están prácticamente completas y es en las propuestas de sala donde quedan algunas plazas disponibles. En total, la ocupación de los cursos activos supera el 80%».

En cuanto al número de abonados de los polideportivos municipales, el primer trimestre de 2016 ha sido el tercero consecutivo que se ha cerrado con una cifra por encima de los 10.000. Este dato refleja un incremento del 4% respecto a las mismas fechas del 2015.

Desde este mismo año, los abonados deben acceder a las instalaciones utilizando la Irun Txartela y la tarjeta ciudadana ha sido protagonista de otra de las novedades del trimestre. Así, se ha implantado la posibilidad de utilizarla para la inscripción on line para los no abonados, opción que han elegido el 10% de los no socios de los polideportivos inscritos a alguna actividad.